

Trudeau impone aranceles del 25% a productos de EE.UU. y exige evitar una guerra comercial

El Ciudadano · 4 de marzo de 2025

Canadá impugnará los aranceles de EE.UU. ante la OMC y el T-MEC, buscando resolver la disputa comercial mediante mecanismos legales internacionales



El primer ministro de Canadá, Justin Trudeau, anunció hoy la aplicación de un arancel del 25% a una serie de productos provenientes de Estados Unidos, en respuesta a las políticas comerciales impuestas por la administración de Donald Trump. Durante una rueda de prensa celebrada en Ottawa, **Trudeau hizo un llamado urgente al presidente estadounidense a no seguir adelante con lo que calificó como una peligrosa guerra comercial.**

Véase también: Claudia Sheinbaum responde con firmeza a los aranceles de Trump y anuncia medidas para el 9 de marzo

«Es raro que esté de acuerdo con The Wall Street Journal, pero Donald, ellos han señalado que, aunque seas una persona inteligente, esta decisión es un error»,

Justin Trudeau
Primer Ministro de Canadá

En sus comentarios, el líder canadiense acusó a Trump de intentar socavar la economía de Canadá con el objetivo de debilitar la nación vecina y luego, según Trudeau, **utilizar esa debilidad como base para «hablar de anexión»**. La declaración del primer ministro reflejó una creciente tensión en las relaciones comerciales entre ambos países, especialmente después de las justificaciones presentadas por Trump para imponer aranceles, como el alegado tráfico de fentanilo a través de las fronteras, algo que Trudeau descalificó como «totalmente injustificado».

El primer ministro también dejó claro que Canadá no está solo en esta disputa, al afirmar que se encuentra en conversaciones con México para buscar un frente común en la defensa de sus economías.

«México y Canadá hemos trabajado juntos, y juntos veremos cómo responder a estos aranceles injustos»

Justin Trudeau

Primer Ministro de Canadá

Trudeau añadió que **Canadá recurrirá a instancias internacionales para impugnar lo que considera medidas ilegales**, presentando reclamaciones ante la Organización Mundial del Comercio (OMC) y utilizando el marco del Tratado México-Estados Unidos-Canadá (T-MEC) para resolver la disputa.

«Nuestro objetivo es resolver esta situación de manera constructiva, sin caer en un conflicto comercial destructivo»

Justin Trudeau

Primer Ministro de Canadá

La reciente escalada en las tensiones comerciales ha tenido repercusiones inmediatas en los mercados financieros, que han experimentado caídas en las últimas horas. Además, **la decisión de Trump de imponer un arancel adicional del 10% sobre productos chinos ha generado una reacción de Pekín**, que ya ha implementado medidas de represalia.

Expertos económicos han advertido que la intensificación de la guerra comercial podría conducir a una desaceleración económica global, con algunos pronósticos que apuntan a una posible recesión en EE.UU. Para el primer trimestre de 2025, el modelo GDPNow de **la Reserva Federal de Atlanta estima una contracción del 2.8% en el Producto Interno Bruto (PIB) real**, en contraste con las previsiones de crecimiento previas.

En este contexto, Trudeau subrayó la importancia de evitar una confrontación prolongada entre dos naciones que históricamente han sido aliadas.

«Ver a dos amigos pelear es exactamente lo que nuestros adversarios globales quieren»

Justin Trudeau

Primer Ministro de Canadá

Foto: El Ciudadano

Recuerda suscríbete a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

Fuente: [El Ciudadano](#)